

ACCIONES DIVULGATIVAS Y MEDIOAMBIENTALES

Los días 19 y 21 de marzo, alumnos de 2º y 3º de ESO del Instituto Almina visitaron la estación ornitológica de Punta Blanca, para colaborar en las jornadas de anillamiento científico de aves que se desarrollan en la misma durante la migración prenupcial de las aves. A los asistentes se les mostró las técnicas de este sistema de estudio, y se les dio nociones sobre cuáles son los objetivos que persigue, metodología de trabajo, etc., asimismo se les introdujo en la temática de la migración de las aves y como el estrecho de Gibraltar es un lugar destacado en este ciclo biológico de las aves.



Visita de alumnos del Instituto Almina a la Estación Ornitológica de Punta Blanca



Alumnos de varios colegios en las XX Jornadas de convivencia en el entorno natural de Ceuta.

Por segunda vez consecutiva se colabora con la organización de las “XX JORNADAS DE CONVIVENCIA EN EL ENTORNO NATURAL DE CEUTA”. Concretamente el día 30 de mayo se impartieron unas charlas sobre la “Relevancia ornitológica de Ceuta”, “Nociones sobre identificación de aves” y de “Reconocimiento de aves por su reclamo”. Esta actividad se desarrolla por medio de una concentración-acampada de carácter medioambiental, para alumnos de 5º y 6º de Educación Primaria y 1º de la E.S.O., en la que participaron alrededor de 200 niños de 6 centros educativos de Ceuta: Reina Sofía, Lope de Vega, Severo Ochoa, Ortega y Gasset, Príncipe Felipe, Puertas del Campo, Mare Nostrum y San Antonio.

El 13 de julio se colabora con el grupo scout Omaha de Asde-Scouts de Ceuta en el campamento de verano organizado por esta asociación, en el que se realizan actividades de fomento del Medio Ambiente, entre las que destacan talleres de construcción y reconocimiento de fauna y flora en la zona de Calamocarro. Por parte de SEO-Ceuta se impartió una charla sobre las aves de este emblemático espacio, así como unas nociones sobre identificación de aves, a la que asistieron 15 miembros de las secciones “Colonia” y “Manada”.



Panel informativo instalado por el Taller de Empleo "Mirador de Benzú" sobre las especies más comunes en migración por el Estrecho de Gibraltar

El 6 de octubre se celebró el Día de las Aves, organizando simultáneamente actividades de anillamiento científico y de observación de aves marinas (en cuadrada dentro del programa RAM). Como novedad, se impartió una charla sobre iniciación a la fotografía de naturaleza desde un hide de observación, que se centró en cómo observar con prismáticos y hacer fotografías a las aves que acuden a un bebedero construido para tal fin. Alrededor de un centenar de personas, la mayoría niños, se dieron cita en la Estación Ornitológica Punta Blanca, así como miembros del grupo Scouts de Ceuta y la Escuela Aventureros. Como colofón se anillaron dos Gaviotas Patiamarillas que habían sido recuperadas durante la semana anterior y que fueron liberadas en un día tan especial. Los niños acabaron encantados con las gaviotas y, lejos de tener miedo, todos querían acercarse para participar en el anillamiento.

El 3 de noviembre el grupo Escuela Aventureros participó en la observación de la migración postnupcial de la Pardela cenicienta desde la playa del Desnarigado. Además participaron en la liberación de varias pardelas que el temporal de los días anteriores hizo que se adentraran en la ciudad, donde fueron recogidas.

El 31 de agosto se imparte una charla sobre aves de Ceuta y actividades ornitológicas a los integrantes del Taller de Empleo "Mirador de Benzú" impartido por UGT, perteneciente a la convocatoria de formación y empleo del SEPE. Los alumnos de este taller han realizado la recuperación del mirador de Belliones, procediendo a la instalación de un observatorio en el mismo y la colocación de unos paneles informativos. En la redacción de los textos del panel con las rapaces más comunes en migración fueron asesorados por la Sociedad de Estudios Ornitológicos de Ceuta.



Grupo de participantes en las actividades del Día Mundial de las Aves 2018.